

Das Marie-Luise-Kaschnitz-Gymnasium stärkt die Naturwissenschaften!

Mit Beginn des Schuljahres 2015/16 erweitert das Marie-Luise-Kaschnitz-Gymnasium sein Angebot um einem naturwissenschaftlichen Zweig. Die neu angemeldeten Schülerinnen und Schüler, die sich für Französisch als erste Fremdsprache entscheiden, haben dann die Möglichkeit, beim Übergang in die Klassenstufe 8 statt der dritten Fremdsprache einen naturwissenschaftlichen Zweig zu belegen. In diesem Zweig werden die Naturwissenschaften Biologie, Chemie und Physik in den Klassenstufen 8, 9 und 10 verstärkt unterrichtet. Physik ist dabei in den Klassen 8 und 9 Hauptfach. Durch die erhöhte Stundenzahl in diesen Fächern erhalten die Schülerinnen und Schüler einen tieferen Einblick in die Naturwissenschaften, die in der heutigen Zeit immer mehr an Bedeutung gewinnen. Der Zweig bietet genügend Freiraum für Projekte, freie Wahlthemen und Schülerpraktika, in denen die Schülerinnen und Schüler selbständig experimentieren und somit die Welt der Naturwissenschaften und ihre hohe Relevanz in unserem Alltag hautnah erfahren können.

Die Wahl des naturwissenschaftlichen Zweiges hat keinen Einfluss auf die gymnasiale Oberstufe. Dort werden ausschließlich Inhalte vorausgesetzt, die sowohl im sprachlichen als auch im naturwissenschaftlichen Zweig unterrichtet wurden. Auch das Fach Mathematik bleibt von der Wahl des Zweiges unberührt, da seit einigen Jahren die Mathematik in allen Zweigen mit der gleichen Intensität unterrichtet wird. Selbstverständlich hält das Marie-Luise-Kaschnitz-Gymnasium auch Zusatzangebote im Bereich der Mathematik bereit, um interessierten Schülerinnen und Schülern auch hier einen breiten Einblick in die Materie zu bieten.

